

Medienmitteilung 3. März 2025 / kw

## Spital Emmental: neue Geriaterin für den Standort Langnau

**Im Team der Geriatrischen Akutrehabilitation kommt es zu einem Wechsel: Dr. med. Lara Lauber nimmt ihre Arbeit als Geriaterin Anfang April auf, während Dr. med. Markus Anliker in Pension geht.**

«Wir freuen uns, stösst mit Lara Lauber eine engagierte Kollegin zu uns, die über eine breite Erfahrung in geriatrischer Akutrehabilitation und geriatrischer Rehabilitation verfügt. Dank ihrer Mithilfe können wir das Angebot der Akut-Rehabilitation für Patientinnen und Patienten ab 75 Jahren am Standort Langnau weiter ausbauen», sagt Simon Schneiter, Chefarzt Medizin Langnau.

Nach dem Medizinstudium in Bern durchlief Lara Lauber ihre Assistenzarztzeit am Spital Interlaken, am Spital Oberaargau und am Inselspital und absolvierte Assistenzen u. a. in der Geriatrie, Notfallmedizin, Anästhesie, Innerer Medizin und Nephrologie. Es folgten Stationen als Oberärztin Geriatrie im Berner Spitalzentrum für Altersmedizin Siloah, im Tiefenauspital sowie als stv. Oberärztin im Psychiatriezentrum Münsigen (Gerontopsychiatrie). Zuletzt war die Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin als Oberärztin Geriatrie am Inselspital tätig, wo sie unter anderem die Orthogeriatric leitete und Patientinnen und Patienten des Alters- und Pflegeheims Belp betreute.

### Markus Anliker hat Akut-Reha in Langnau aufgebaut

Seit fünf Jahren bietet das Spital Emmental älteren Patientinnen und Patienten die Akut-Rehabilitation nach einer Operation oder einer Erkrankung mit Spitalaufenthalt direkt im Spital an. Die sogenannte geriatrische Akutrehabilitation sorgt dafür, dass ältere Menschen von Beginn der Hospitalisierung an die notwendigen Therapie- und Behandlungsinterventionen erhalten, um Immobilität, Mangelernährung oder einem Verlust der Alltagskompetenz entgegen zu wirken. Am Standort Langnau hat der erfahrene Geriater Dr. med. Markus Anliker die Akut-Reha aufgebaut; nach fast fünf Jahren als Leitender Arzt am Spital Emmental tritt er Anfang Mai in den wohlverdienten Ruhestand.

«Wir sind sehr dankbar, hat Markus Anliker uns in den letzten Jahren von seiner langjährigen Expertise profitieren lassen. Zusammen mit meinem Vorgänger Martin Egger hat er das geriatrische Programm am Standort Langnau aufgebaut und konnte in den letzten Jahren ein hervorragendes Programm etablieren, welches letztendlich sehr vielen geriatrischen Patientinnen und Patienten geholfen hat. Dass das Wohl seiner Patientinnen und Patienten an oberster Stelle steht, hat er mit seinem Engagement auch über die Pension hinaus täglich bewiesen», sagt Chefarzt Simon Schneiter.

### Bildlegende:

Geriaterin Lara Lauber ist ab April neu im Spital Emmental. (Bild: [zvg](#))

**Auskünfte für Medien:** Dr. med. Simon Schneiter, Chefarzt Medizin Langnau, erreichbar via Kommunikation, Tel. 034 421 21 79.